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平成２１年第３回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1) 災害時要援護者の避難支援対策への取り組み状況について 

 要旨 

①全体計画の策定状況について 

 ②災害時要援護者名簿の整備状況について 

 ③個別計画の策定状況について 

市民環境部長 芥川幸子議員 

(2) 教育行政について 
 要旨 

①持続発展教育（ESD）の学校現場への普及を図るためのユ

ネスコ・スクールへの参加、活用について 

②薬物乱用防止教育について 

 ・本市の小中学校での薬物乱用防止教育についての取り

組みについて 

 ・薬物乱用防止キャラバンカーによる啓発活動について 

教育部長 

(3) 新型インフルエンザ本格流行と本市の取り組みについて 
 要旨 

①本市における国、県や医療機関と連携した情報共有や機動的

連携体制について 
②基本的予防のための市民、地域、事業所への啓発活動につい 
 て 
③重症化しやすい高齢者や妊婦、乳幼児ら「高リスク者」対策

について 
④高齢者の多い介護・福祉施設での集団感染を防ぐ対策につい 
 て 
⑤学校現場、保育現場での予防策や流行がおきた際の取り組み

について 

健康福祉部長 

２ (1) 教育環境整備について 
要旨 
①就学支援制度について 
②宇土小学校、網津小学校建設の状況について 
③県立宇土中学校に対する宇土市立３中学校の取り組みにつ

いて 

教育部長 
教育長 
市長 

上村雄二郎議

員 

３ (1) 歴史的人物、小西行長公の再評価と地域活性化との位置付け
について  
要旨 
①「シリーズ再検証・小西行長」講演会の評価及び市民の関心

について 
②小西行長にまつわる資料（ヨーロッパや韓国の資料を含め

て）の調査及び収集について 
③宇土城址の観光資源としての整備について 
④小西行長を介した行政及び民間レベルでの交流と日韓友好

都市締結について 

 
 
 
教育長 
 
教育長 
 
教育長 
教育長 
市長 

九谷新吾議員 
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４ (1) 介護保険問題について 
 要旨  
①予防介護の利用状況はどうなっているか 
②今後の予防対策をどう強めるか 
③新判定基準による認定はどうなっているか 
④新判定基準は問題が多く、見直しを求めるべきではないか 

健康福祉部長 福田慧一議員 

(2) 子ども医療費の問題について 
 要旨 
 ①県下各自治体の医療費助成はどうなっているか 
②小学 1年生から 3年生までの一部負担を無料にし、さらに
充実するべきではないか 

健康福祉部長 
 

(3) 地震対策について 
要旨 
①これまでの耐震対策の取り組みについて 
②耐震促進計画や地震防災マップなど作成すべきではないか 
③個人住宅の耐震診断、耐震補強工事等に対する助成制度が必

要ではないか 

建設部長 

５ (1) 中心市街地における環境整備について 
 要旨  
①明るく安全な公園づくりについて 
②市街地の分かりやすい案内板（街図）について 
③街路灯の再整備について 
④魅力ある歩行者空間の整備について 

建設部長 杉本信一議員 

(2) 地蔵まつりについて 
 要旨 
 ①総括：今年の祭りについての感想は、また問題点は（例年と

の比較など） 
②「造りもんマップ」の充実を 
③不況下におけるイベントの充実について（花火大会、歌謡祭

など） 
④経済効果について、どのように考え、今後の行政の支援など

を行っていくのか 

経済部長 
市長（総括） 

６ (1) 宇城広域連合の課題について 
 要旨  
  広域連合の財政と今後の再編について 

市長 西山誠一議員 

(2) 宇土市の今後の課題について 
 要旨 
  定住と交流のまちづくりについて 
 


